

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Persoalan mendasar dari peran koperasi adalah mewujudkan kesejahteraan anggota melalui program-program pengurus, mendekatkan antara kebijakan pengurus dengan kebutuhan anggota melalui program yang menyentuh kepada kepentingan anggota.

Koperasi Karyawan Citra Niaga adalah koperasi yang beranggotakan karyawan - karyawan PT. Bank CIMB Niaga Tbk yang berdiri pada tahun 1989. Modal Koperasi terbentuk dari Simpanan wajib dan Simpanan pokok karyawan-karyawati. Koperasi Karyawan Citra Niaga juga menjadi mitra dengan PT. Bank Niaga Tbk dalam pengadaan Tenaga Kerja (Labour Supply), Rental Mobil, dan juga memberikan fasilitas pinjaman serba guna untuk karyawan - karyawati PT. Bank Niaga Tbk. Koperasi juga bekerja sama dengan perusahaan Vendor Mobil yaitu CV. SUPRA yang memberikan keuntungan bersama dalam perjanjian mengenai Fee (Pendapatan) yang akan diterima.

Koperasi Karyawan Citra Niaga dalam bidang usahanya memiliki banyak keuntungan. Dengan ini koperasi juga mempunyai laporan keuangan dengan menggunakan program sistem informasi akuntansi *E-solution* yang fungsinya adalah sebagai informasi neraca dan laporan laba/rugi perusahaan. Namun pada tahun 2007 dan tahun 2008 terjadi kegagalan pada hasil laporan keuangan yang dientry pada program E-Solution yang dilakukan oleh staff administrasi

accounting. Berdasarkan hasil survey pendahuluan penulis menemukan kejanggalan sebagai berikut

Dari Laporan terdapat informasi keuangan yang tidak sesuai dengan yang dilaporkan di *E-solution* pada tahun 2007 sampai dengan tahun 2008. Dari kejanggalan ini terdapat kesalahan entry ke program informasi akuntansi yaitu *E-solution* oleh staf administrasi accounting. Dari kesalahan tersebut maka penulis ingin mengetahui apa penyebab terjadinya kesalahan entri dan apa pengaruh dari terjadinya kesalahan entri pada Laporan Keuangan Koperasi Karyawan Citra Niaga. Karena dari kesalahan entri ini mengakibatkan interpretasi yang salah terhadap laporan keuangan neraca maupun laba/rugi perusahaan dan kinerja umum perusahaan.

Berdasarkan uraian di atas, dan mengingat bahwa laporan keuangan sangat penting bagi perusahaan, maka penulis merasa tertarik untuk mengangkat hal tersebut dalam sebuah karya ilmiah berbentuk skripsi dengan judul "Pengaruh Kesalahan Entri Pada Laporan Keuangan Koperasi Karyawan Citra Niaga Medan".

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan uraian mengenai latar belakang masalah yang telah dikemukakan, maka penulis mencoba untuk merumuskan masalah dalam bentuk pertanyaan sebagai berikut :

1. Apa penyebab terjadinya kesalahan entri ?
2. Apa pengaruh dari terjadinya kesalahan entri pada Laporan Keuangan Koperasi Karyawan Citra Niaga ?